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　１点目：「除染の仮置き場に関して」何故、
決まらないのか疑問に思っていましたが、
今回の議会傍聴で分かりました。放射能の
数値の高いのは、高い地域にと話が進んで
いるようです。早く、決めて欲しいです。
　２点目：「津波で家を無くされた住民へ
の対応について」、関心がありました。当
市は、新地町、相馬市に比べて、原発に近
く状況が厳しいのは分かりますが、旧警戒
区域外の原町区、鹿島区の集団移転の進行
状況が遅いと思っていました。議員の質問
に対しても、あまり、前向きな返答を感じ
ませんでした。現在住んでいる仮設住宅の
状態の事を考えれば、一件でもまとまるよ
うにして欲しいです。又、質問で、近隣市
町村からの移転住宅を対象とした宅地開発
の件がありました。現在、依頼が無くても、
市で準備をしていく必要性を感じました。
双葉郡は、もう、住めない地域が多く、南
相馬市に住む方も多いでしょうから。
　３点目：「４月１６日の旧警戒区域の解
除について」、質問がありました。市の対
応が遅れているとの指摘でした。話を聞い
ているとごもっともと思いました。津波の
被災地、小高区の惨状を見て、より一層の
市の復興、復旧の必要性を感じました。

「私の関心事・３点」
〔平成24年6月市議会〕

（自営業／伏見　清明さん）

議会
傍聴記

編

集

後後

記

　

４
月
16
日
の
旧
警
戒
区
域
見
直

し
か
ら
、
３
ヶ
月
を
迎
え
る
６
月

30
日
、
旧
警
戒
区
域
を
走
っ
て
き

た
。

　

小
高
か
ら
陸
橋
を
６
号
国
道
側

に
下
っ
た
先
の
歩
道
に
、
３
台
の
車

輌
が
覆
い
か
ぶ
さ
っ
て
い
た
。
残
念

な
が
ら
４
月
16
日
と
変
わ
ら
な
い

風
景
で
し
た
。

　

よ
く
見
る
と
、
い
ず
れ
の
車
も
フ

ロ
ン
ト
ガ
ラ
ス
に
張
り
紙
が
あ
り
、

内
容
を
読
む
と
、「
こ
の
物
件
の
所

有
者
等
は
、
速
や
か
に
こ
の
物
件

を
撤
去
、
移
動
す
る
等
適
正
な
処

理
を
行
っ
て
下
さ
い
。
平
成
24
年
７

月
６
日
ま
で
：
環
境
省
」
と
書
か

れ
て
い
た
。

　

唖
然
と
し
、
シ
ョ
ッ
ク
で
し
ば
ら

く
動
け
ま
せ
ん
で
し
た
。

　

こ
の
議
会
だ
よ
り
が
市
民
の
皆

さ
ま
に
届
く
頃
に
は
、「
相
馬
野
馬

追
」
も
終
了
し
て
い
ま
す
。

　

通
常
開
催
に
よ
り
今
年
は
、
小

高
で
の
野
馬
懸
け
が
行
わ
れ
、
そ

の
よ
う
な
中
で
の
、
こ
の
国
の
対
応

に
は
甚
だ
疑
問
を
感
じ
る
。

　

住
民
を
迎
え
入
れ
る
の
で
あ
れ

ば
、
除
染
は
間
に
合
わ
な
く
て
も
、

沿
道
の
草
刈
り
と
車
輌
の
撤
去
ぐ

ら
い
は
事
前
に
す
べ
き
と
感
じ
た
。

奥
村　

健
郎

●9月11日㈫
　　本会議… 会議録署名議員の指名、会期の決定、

諸般の報告、議案の提出及び説明
●9月14日㈮・18日㈫・19日㈬
　　本会議…一般質問
●9月20日㈭
　　本会議… 議案に対する質疑、委員会付託
●9月21日㈮
　　委員会…総務、文教福祉、建設経済常任委員会
●9月26日㈬
　　本会議…委員長報告（質疑、討論、表決）

※この日程は変更されることがあります。
　議会を傍聴する際には、日程をご確認下さい。
●問い合わせ…議会事務局　☎24－5311

市議会ホームページ・本会議インターネット中継をご覧下さい
　市議会のホームページには、市議会の概要や本会議情報、議員名
簿、会議録（本会議）などを掲載していますので、ご覧下さい。
　また、議会の様子を広く市民の皆さんにお知らせするため、本会議
のインターネット中継を実施しています。インターネット中継では、
生中継と録画配信（本会議のおおむね５日後）でご覧いただけます。
あわせてご覧ください。
　下記のアドレスへ、アクセスしてみてください。
　南相馬市ホームページ　http://www.city.minamisoma.lg.jp/
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